

たかはな

高花平小学校校長通信
平成21. 7. 13. (月)

No. 8

☆ほんとうに、ありがとうございました☆

あと1週間で、1学期も終わろうとしています。私がこの学校に着任してから3ヵ月半、今振り返ると、『早かったなあ』というのが実感です。『高花平小学校を落ち着いた学校に』と、全職員で一致団結して取り組んだ1学期でしたが、まだまだ保護者や地域の皆様方に満足していただける学校にはなっていないと考えています。2学期以降も、1学期の反省を踏まえて、子どもたちのために全力でがんばっていきたくと思っていますので、引き続きご協力をよろしく願いいたします。



また、この場をお借りして、子どもたちのために大きな力をお貸しいただいた皆様方に、心から厚くお礼申し上げます。地域のみなさんからは、『子どもたちの様子が良くなってきている。がんばってください。』という励ましのお言葉をいくつかいただきましたし、保護者のみなさんからは、学校だよりのお返事欄等で、『しっけは親の責任です。学校と保護者と地域が役割分担をして、一緒に頑張りましょう。』という力強いお便りもいただきました。子どもたちは、こんな地域のみなさんや保護者のみなさんに支えられて生活しているんだなということを、強く感じた1学期でした。中でも、本当にたくさんの方のみなさんで取り組んでいただいている《あいさつ運動》は、少しずつですが確実に、高花平小学校の子どもたちを変えつつあります。初めは、うつむいて小さな声で『おはよう…。』と言っていた子が、最近では、しっかりと目を合わせて『おはようございます！』と言えるようになりました。学校だけでなく、地域の中でもあいさつができるようになってきたという話も聞きます。本当にみなさん方のおかげです。ありがとうございました！！

----- 切り取り線 -----

()年 ()組 名前 《 _____ 》

A[_____]載せない B[_____]匿名なら載せてもいい C[_____]名前入りで載せてもいい

